

Polsek Klari Rutin Patroli Strong Poin Malam Hari Di Depan TMP Pancawati

KARAWANG - KARAWANG.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 7, 2024 - 00:29



Polres Karawang - Patroli Strong Point Malam Hari, Polsek Klari Polres Karawang Wujudkan Situasi Kamtibmas Yang Aman Dan Berikan Himbuan Kamtibmas Kepada Masyarakat, Kamis Dinihari (06/06/2024) jam 01.00 Wib

Guna mewujudkan situasi yang aman terutama di wilayah hukum Polsek Klari, Personil Gencar melaksanakan Patroli malam hari ini di laksanakan guna mencegah tindak kejahatan pencurian, perampokan juga kriminalitas lainnya di

Wilayah Hukum Klari.

Patroli Prekat QR 3219 B Aiptu Yanto Sugiyarto Bersama Aiptu Eddy Junaedi melaksanakan Patroli strong poin malam hari di jalan-jalan yang sepi yang jauh dari pemukiman rumah penduduk dan jalan-jalan yang gelap karena minimnya penerangan jalan. Kemudian Personil Polsek Klari melaksanakan Strongpoin di Taman Makam Pahlawan (TMP) Desa Pancawati Kec Klari Kab Karawang.

Patroli ini dilaksanakan guna mencegah terjadinya kriminalitas yang terjadi di jalan terutama saat malam hari di jam-jam rawan yang masyarakat sudah mulai sepi melintas di jalan .Sebagai bentuk Pelayanan masyarakat yaitu memberikan rasa aman selama satu kali 24 jam kepada masyarakat.

Patroli di malam hari memang sangat penting guna memberikan rasa aman juga guna memberikan perlindungan kepada masyarakat dari orang yang akan berbuat kriminal seperti begal, rampok, Tawuran juga penyakit masyarakat lainnya.

Tentunya Rasa aman dan nyaman sangat diharapkan bagi masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Klari.

Patroli malam akan terus di tingkatkan oleh Personel Polsek Klari. Karena guna mengantisipasi adanya kejahatan di jalan dengan sasaran pengguna jalan yang melintas saat malam juga pada tempat-tempat yang sepi dan jauh dari rumah penduduk ini berpotensi pelaku kejahatan akan melaksanakan aksinya .Untuk itu Patroli malam Polsek Klari menitik beratkan Patroli malam di jalan-jalan yang sepi dan kurang penerangan dan jalan jalan yang jauh dari pemukiman penduduk.

Terpisah, Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha SH diwakili Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso SH menambahkan, bahwa kegiatan Patroli yang dilakukan Anggotanya selain bertujuan untuk memberikan rasa aman, tenang bagi masyarakat keberadaan polisi di tengah-tengah masyarakat dapat mencegah pelaku kriminalitas, paling tidak dengan adanya Polisi di tengah tengah masyarakat,orang-orang yaitu pelaku kriminalitas yang mau berbuat kriminal akan mengurungkan niatnya berbuat kriminalitas. Tegas Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.SH.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono